



Erlebnisreicher Familienurlaub im Schwarzwald

Von Entdeckerwesten, Champagnerflaschen und Mountainbuggys - in Baiersbronn wird für Familien viel geboten

Die nötige Schwarzwald-Ausrüstung hält die Baiersbronn Touristik bereit - vom Mountainbuggy über die Kindertragetasche bis hin zum Bollerwagen. Kleine Forscher können sich zudem eine Entdeckerweste leihen, um den Schwarzwald wortwörtlich unter die Lupe zu nehmen. Schatzsucher locken Geo-Caches, Wasserratten können in einem der fünf Freibäder abtauchen und insgesamt 25 Spielplätze bieten Gelegenheit zum Austoben. Pferde, Kühe, Ziegen und Hasen freuen sich über Besucher bei ihnen auf dem Bauernhof. Und wo wurde die Champagnerflasche erfunden? In der Baiersbronner Glashütte, die - liebevoll restauriert - einen spannenden Blick in die Vergangenheit gewährt.

Viel zu erfahren gibt es auch auf den Erlebnispfaden im Baiersbronner Wanderhimmel. Zum Beispiel bekommen Kindern auf spielerische Weise den Rohstoff Holz oder die Folgen eines Sturms vermittelt. An jedem Ziel wartet eine kleine Aufgabe und ein Stempel für den Kinderwanderpass, der Schlüssel für jeden, der im Wander-Informationszentrum zum Eroberer des Wanderhimmels gekürt werden möchte. Im Winter werden zudem Fackelwanderungen angeboten. Rodelhänge, Loipen und Lift laden zum Schneespaß ein.

In Baiersbronn gibt es kein Langeweilewetter. Ganzjährig ist die Eislauf- und Rollschuhhalle nutzbar, drei Mal in der Woche hat Hauffs Märchenmuseum geöffnet, regelmäßig gibt es Veranstaltungen, vom Kindertheater bis zur Zaubershow, und im Spielhaus ist immer etwas los. Hier basteln, malen und spielen Pädagogen mit den Kindern, während die Eltern Zeit zu Zweit genießen können, z. B. bei einem romantischen Baumstammbad oder einem verträumten Picknick. Schließlich macht die ganze Familie in Baiersbronn Urlaub.

Pressekontakt

Hansmann PR

Frau Justina Aksak
Königinstraße 11a
80539 München

hansmannpr.de/
j.aksak@hansmannpr.de

Firmenkontakt

Baiersbronn Touristik

Frau Nicole Stichling
Rosenplatz 3
72270 Baiersbronn

baisersbronn.de
nicole.stichling@baisersbronn.de

Baiersbronn im Schwarzwald ist "Genussraum für die Seele" und "Wanderhimmel". Die beiden Marken der Gemeinde bringen auf den Punkt, was Baiersbronn auszeichnet: mit sieben Michelin-Sternen auf 16.000 Einwohner die höchste Sternedichte Deutschlands, wildromantische Natur dank 81 Prozent bewaldeter Fläche, 550 Kilometer Wanderwege, zum Teil mit thematischem Schwerpunkt oder Premium- bzw. Qualitätsauszeichnung sowie ein umfangreiches Aktiv-, Wellness- und Kurangebot für alle Altersklassen.

Insgesamt umfasst Baden-Württembergs größte Tourismusgemeinde neun Ortsteile: Baiersbronn, Friedrichstal, Klosterreichenbach, Mitteltal, Obertal-Buhlbach, Röt-Schönegründ, Huzenbach, Schönmünzsch-Schwarzenberg und Tonbach.

Anlage: Bild

